

Ressort: Technik

Deutschland beim Breitbandausbau in EU-Spitzengruppe

Berlin, 21.01.2014, 10:31 Uhr

GDN - Deutschland liegt beim Breitbandausbau im EU-Vergleich in der Spitzengruppe. 85 Prozent der Haushalte nutzen hierzulande einen Breitband-Anschluss, wie der Hightech-Verband Bitkom auf Basis neuer Zahlen der EU-Statistikbehörde Eurostat mitteilte.

Vor fünf Jahren waren es demnach erst 55 Prozent. Im EU-Vergleich liegt Deutschland damit in der Spitzengruppe auf Platz fünf und lediglich drei Prozentpunkte hinter Spitzenreiter Finnland. "Seit der Liberalisierung des Telekommunikationsmarktes 1998 haben die Netzbetreiber mehr als 100 Milliarden Euro in die Netze investiert. Von diesen Investitionen profitieren die Kunden mit schnelleren Verbindungen bei gleichzeitig gesunkenen Preisen", sagte der Präsident des Hightech-Verbands, Dieter Kempf, mit Blick auf die Zahlen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-28764/deutschland-beim-breitbandausbau-in-eu-spitzengruppe.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619